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НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

мо «ПРИБАйКАльСКИй РАйоН»
ПоСТАНоВлЕНИЕ

от 17 августа 2009 года №50
о награждении Почетной грамотой муниципального 

образования «Прибайкальский район» педагогических 
работников

Поздравляем!

- Прежде всего, хозяйствующие  субъек-
ты, работающие на территории Прибай-
кальского района, обязаны встать на учет 
и произвести оплату за негативное воз-
действие на окружающую среду, -  отме-
тил Александр Пантелеймонович. - Кроме 
того, размещение отходов должно быть 
платным, согласно ФЗ № 17 ст. 16.

Все отходы, в том числе и бытовые, 
считаются опасными, и по степени опас-
ности классифицируются на пять классов. 
Самые опасные - с 1 по 3 класс. Согласно 
131 закону «О местном самоуправлении» 
в функции администрации поселений 
вменяются обязанности сбора и вывоза 
отходов ТБО.

В этом году главы поселений неплохо 
поработали в этом направлении. Каждое 
из десяти поселений израсходовало на 
сбор и вывоз мусора порядка 100 тысяч 
рублей. Неплохо поработали Итанцин-
ское, Ильинское и Турунтаевское по-
селение. При этом на уборку мусора в 
рамках республиканской программы «О 
временной занятости безработных» при-
влекались безработные. Основная на-

грузка легла на прибрежные поселения.
В этом году прокуратурой района было 

возбуждено четыре административных 
дела на сельские администрации, в том 
числе на Зырянское, Нестеровское, Гре-
мячинское, Туркинское. Им были выпи-
саны штрафы по десять тысяч рублей за 
несвоевременную уборку несанкциониро-
ванных свалок. Начинается мониторинг 
по учету свалок и отходов. Все отходы 
должны учитываться.

В связи с тем, что озеро Котокель вре-
менно закрыто  для отдыхающих из-за 
гаффской болезни, весь поток туристов 
устремляется на берег Байкала. Но, к со-
жалению, на Байкале не везде обустрое-
ны места стоянок, нет туалетов, не хвата-
ет контейнеров для мусора, и эти вопросы 
мы также держим под контролем.

Что касается действующих свалок в 
прибрежной зоне озера Байкал, то, в свя-
зи со строительством объектов особой 
экономической зоны, свалки должны быть 
убраны и рекультивированы. Весь мусор в 
последующем будет поступать на мусоро-
сортировочную станцию и утилизировать-

ся в специаль-
но отведенных 
местах, которые 
должна опреде-
лить районная 
администрация.

- Александр 
Пантелеймоно-
вич, во время 
рейда с инспек-
торами Росель-
х о з н а д з о р а 
на базе ооо 
«Альфа-Пром» 
был обнаружен 
ручей, перекры-
тый запрудой, 
как объяснили 
представители 

общества, им понадобился водоем для 
технологических нужд асфальтобетон-
ного завода. Не нарушили они тем са-
мым водный режим, и не идет ли это 
вразрез с природоохранным законода-
тельством?

- По поручению прокурора района я вы-
езжал на место, и по данному факту был 
составлен акт об административном пра-
вонарушении.

Присутствующий при нашем раз-
говоре прокурор района Александр 
Владимирович ХУНХИНоВ  дополнил 
информацию А.П. Кочетова.

- В отношении ООО «Альфа-Пром» про-
куратурой района готовится иск по факту 
загрязнения атмосферного воздуха. Мы и 
приезжающие туристы дышим на берегу 
Байкала чистым воздухом и не допустим, 
чтобы строители загрязняли его.

12 сентября на коллегии министерства 
природных ресурсов будут отчитываться 
о проделанной работе четыре прибреж-
ных района: Кабанский, Прибайкальский, 
Баргузинский и Северобайкальский. Надо 
отметить, что за 2008 и 2009 годы инспек-
цией Бурприроднадзора по Прибайкаль-
скому району проведена большая работа 
по контролю и надзору в сфере приро-
допользования и охраны окружающей 
среды. Проведено 97 проверок, в ходе ко-
торых выявлено 169 нарушений, выдано 
свыше 200 предписаний, рассмотрено 24 
административных дела и столько же на-
рушителей привлечено к ответственности. 
Предъявлено штрафов на 98,5 тысячи ру-
блей, взыскано 65,5 тысячи рублей..

Благодарственные письма Бурпри-
роднадзора за очистку и за организацию 
работ по очистке были вручены Турунта-
евскому поселению (глава В.И. Головин) 
и Итанцинскому (глава С.П. Арефьев), а 
также частному предпринимателю В.В. 
Еськову.

Мы ЖИВЕМ НА БЕРЕГУ САМОГО ЧИ-
СТОГО ОЗЕРА В МИРЕ, И СОХРАНИТЬ 
ЭТУ ПЕРВОЗДАННУЮ ЧИСТОТУ – НАША 
СВЯТАЯ ОБЯЗАННОСТЬ.

- Прежде всего, мне, как руководите-
лю, было приятно приступить к работе 
в том коллективе, который комплекто-
вался в Ильинской больнице на про-
тяжении многих лет. Каждый из врачей 
знает свое дело и может оказать необ-
ходимую помощь.

- Другими словами, коллектив 
Ильинской больницы укомплекто-
ван на сто процентов?  

- К сожалению, укомплектовать 
больницу кадрами полностью крайне 
сложно. Не хватает, к примеру, врача-
педиатра. Сегодня на двух участках 
работает всего один. Хотелось бы 
видеть у себя и некоторых узких спе-
циалистов. Отрадно, что у коллектива 
есть огромное желание работать, а это 
уже половина успеха. К тому же с пре-
зидентскими программами в области 
здравоохранения повысилась и зара-
ботная плата некоторых врачей. Так, 
надбавку получили участковые тера-
певты, педиатры, врачи фельдшерско-
акушерских  пунктов, а также фель-
дшеры и врачи скорой помощи. 

Что касается среднего медицинского 
персонала, здесь больница проблем 
не испытывает - укомплектованность 
полная, да и желание работать у лю-
дей есть. Однако, согласно положени-
ям приказа №900 министерства здра-
воохранения, мы имеем лишь одну 
медицинскую сестру на всю больницу. 
Второй пост по нормам количества 
коек мы открыть не можем. Медсестра 
обслуживает и терапию, и хирургию, 
работает в детском отделении и гине-
кологии. А ведь медицинская сестра 

осуществляет уход за больными, ко-
торые зачастую находятся в крайне 
тяжелом состоянии. 

- можно ли каким-либо образом 
открыть необходимый пост за счет 
собственных средств?     

- На сегодня мы решаем этот вопрос, 
изучаем документацию и, возможно, 
уже скоро в больнице будет две меди-
цинские сестры. 

Другой первостепенной задачей мы 
считаем открытие палаты интенсивной 
терапии и реанимации. В настоящее 
время, в связи с повсеместными фи-
нансовыми трудностями, вопрос ком-
плектации палаты отошел на второй 
план, но при этом необходимость такая 
есть, ведь через Ильинку проходит фе-
деральная трасса, на которой аварии 
случаются довольно часто. Место под 
палату реанимации мы уже определи-
ли, составили смету, и по завершении 
работ палата интенсивной терапии 
будет соответствовать всем совре-
менным требованиям. Есть огромная 
необходимость и желание приобрести 
аппарат вентиляции легких, но стоит 
он в пределах полутора миллионов и 
пока нам недоступен. В свою очередь, 
если мы сможем приобрести аппарат 
универсального вида, который работа-
ет и с грудными детьми, и со взрослым 
населением, то больница закроет по-
требность всего левого берега и смо-
жет обслуживать федеральную трассу.

Сегодня мы можем делать сложные 
хирургические операции, в больнице 
работает опытнейший хирург. Это и 
трепанация черепа, и серьезные ноже-

вые ранения, и операции на сердце.  
- Что ещё из современного меди-

цинского оборудования крайне не-
обходимо больнице?       

- Оборудование постоянно модер-
низируется, и любая больница хотела 
бы видеть все самое новое у себя в 
кабинетах... Что же касается самого 
необходимого, то сегодня Ильинской 
больнице требуется кислородный 
концентратор, потому что постоянную 
сложность представляет заправка 
баллонов кислородом, необходима 
следящая аппаратура,  мониторы.

В целом же Ильинская больница 
является своего рода дублером рай-
онной. Мы имеем операционную, ро-
дильное отделение, детское, гинеколо-
гическое. Другими словами, в случае 
временной остановки работы ЦРБ мы 
сможем принять всех нуждающихся в 
медицинской помощи. 

- Сергей Сергеевич, вопрос оплаты 
труда, естественно, один из самых 
важных. Как сегодня в Ильинской 
больнице формируется заработная 
плата врачей? 

- Фонд заработной платы, как, впро-
чем, и в любом другом медицинском 
учреждении подобного типа, формиру-
ется из планового показателя. У каж-
дого из специалистов есть свой план 
приема и обслуживания больных. К 
примеру, в терапии на десяти койках 
у нас должно пролежать двадцать два 
больных в месяц. Если план выполнен 
на сто процентов, терапевт получает 
полную заработную плату, если ле-
чилось пятнадцать человек, то и зар-

плата составит проценты от общего 
фонда. С другой стороны, если врач 
за период работы обслужил не двад-
цать больных, как стоит у него в плане, 
а тридцать – зарплату он все равно 
получит лишь в плановом стопроцент-
ном объеме. 

При таком расчете может показать-
ся, что врач заинтересован в том, что-
бы люди на его участке болели (ведь 
если не будет больных, можно остать-
ся  без стопроцентной нормы оплаты 
труда) однако, как показывает практи-
ка, количество больных нисколько не 
увеличивается и не сокращается. Если 
взять статистику за семь прошедших 
месяцев, то по терапии объем выпол-
нен на 128%, хирургия обслужила 72% 
от нормы, детское отделение – 116%, 
родильное – 87%, отделение ново-
рожденных – 110%. Общий процент по 
больнице равен ста двум, и это непло-
хой показатель. 

- Сергей Сергеевич, Вы работае-
те в Ильинской больнице с апреля, 
есть ли у вас еще молодые специа-
листы и насколько охотно они при-
ходят работать в район?  

- Как главный врач, я всегда могу 
привлечь необходимое количество 
специалистов. Вопрос в другом: что 
район может дать молодому вра-
чу? Для того, чтобы кто-то приехал в 
район и начал плодотворно работать, 
надо предоставить ему хотя бы жильё.  
(Сам Сергей Сергеевич проживает с 
семьей в одном из бывших больнич-
ных корпусов в двадцати метрах от 
Ильинского стационара. - прим. авто-
ра). Сегодня наш молодой специалист, 
новый участковый терапевт, которого 
я пригласил для работы, испытывает 
огромные проблемы с жильем. И если 
ему не предоставить необходимые 
условия, Ильинская больница может 
потерять нужного специалиста. Рай-
он в этом отношении пока помочь не 
может, хотя разговоры ведутся.  В сле-
дующем году ожидаем приход хирурга, 
на сегодня молодой врач учится в ор-
динатуре республиканской больницы. 
Сам он - коренной прибайкалец, и в 
этом случае проблем с жильем, думаю, 
у него в первое время не будет.

- Сергей Сергеевич, Вы по обра-
зованию врач-анестезиолог, не ме-

шает ли административная работа 
врачебной практике?

- Безусловно, хозяйственные вопро-
сы отнимают огромное количество 
времени. К примеру, первостепенной 
задачей на сегодня стоит смена кровли 
на зданиях поликлиники и  стационара. 
Необходим ремонт отопительной и ка-
нализационной систем. Все эти вопро-
сы требуют повышенного внимания, 
но врачебную практику оставить никак 
нельзя. По натуре я «боевой» врач, и 
любая операция для меня важнее  хо-
зяйственных и административных во-
просов, но, опять же, оставить всё на 
самотек администрация не имеет пра-
ва.  Активно прорабатываем вопрос 
обеспечения больницы автомашина-
ми. На сегодня поликлиника не имеет 
транспорта, а ведь зона обслуживания 
очень большая. Надеемся на прези-
дентские программы, возможно, они 
помогут обновить автопарк больницы 
и пункта «скорой помощи».

Ильинская больница, как, впрочем, 
наверное, и любая другая, еще да-
лека от идеала. Многое требуется из 
дорогостоящего оборудования, хоте-
лось бы и здания привести в полный 
порядок. Однако, главное, что необхо-
димо для работы в Ильинке есть – это, 
безусловно, грамотные, талантливые 
специалисты, которые долгие годы 
работают в сфере здравоохранения. 
Один из таких специалистов - врач-
гинеколог высшей квалификации 
Ильинской участковой поликлиники 
ШАРОНОВА Надежда Павловна.

- Новость о том, что в нашу больни-
цу придёт молодой главный врач  мы 
все восприняли с оптимизмом. И, надо 
сказать, Серей Сергеевич оправдал 
наши надежды. Молодой, энергичный, 
талантливый. По его инициативе была 
приглашена врач-терапевт, что, есте-
ственно, улучшило обслуживание на-
селения. Проблемы есть и будут, но 
мы сообща решаем их, коллектив сло-
жился работоспособный, опытный, а 
благодаря целеустремленности глав-
ного врача все цели, надеемся, будут 
достигнуты.

олег ДАНИлоВ.        

ПоСТАНоВлЕНИЕ
от 24 августа 2009 г. №53

о награждении Почетной грамотой муниципального 
образования «Прибайкальский район» работников 

Рудника «Черемшанский» зАо «Кремний» оператора 
заправочной станции Алексеевой С.В., машиниста 

погрузочной машины Баёва А.А.
На основании ходатайства Рудника «Черемшанский» ЗАО «Крем-

ний» в связи с про фессиональным праздником Дня шахтёра награ-
дить Почётной грамотой муниципально го образования «Прибай-
кальский район»:

- Алексееву Светлану Валентиновну - оператора заправочной 
станции;

-  Баёва Александра Анатольевича - машиниста погрузочной ма-
шины.

Глава мо «Прибайкальский район» С.А. СЕмЁНоВ.

На основании ходатайства   
Прибайкальского   управления   
образования   за достигнутые 
успехи в деле обучения и вос-
питания подрастающего поко-
ления и в связи с проведением 
августовской конференции пе-
дагогических работников, ПО-
СТАНОВЛЯЮ: 

1 Наградить Почетной грамо-
той муниципального образова-
ния «Прибайкальский район»

- Бабинову Веру Афана-
сьевну, учителя иностранного 
языка МОУ «Турунтаевская 
СОШ№2»;

- Добрынина Вадима Никола-
евича, учителя ОБЖ и автодела 
МОУ «Турунтаевская районная 
гимназия»;

- Гороховскую  Ольгу Сергеев-
ну,  учителя  начальных  классов   
МОУ   «Старо-Татауровская 
СОШ»;

- Ищенко Валентину Ильинич-
ну, учителя начальных классов 
МОУ «Тypyнтаевская районная 

гимназия»;
- Седунову Эльвиру Никола-

евну, учителя иностранных язы-
ков МОУ «Т\рунтаевская СОШ 
№1»;

- Семенову Галину Ивановну, 
учителя биологии МОУ «Ильин-
ская СОШ»;

- Семиохину Антониду  Илла-
рионовну, учителя математики 
МОУ «Кикинская основная об-
щеобразовательная школа»;

- Судакову Татьяну Алексеев-
ну, учителя начальных классов 
МОУ «Коменская СОШ»;

- Патрушеву Татьяну Иванов-
ну, учителя иностранных язы-
ков МОУ «Турунтаевская СОШ 
№1»,

- Перову Галину Анатольев-
ну, учителя начальных классов 
МОУ «Ильинская СОШ»;

- Шек Ольгу Александровну, 
учителя истории МОУ «Комен-
ская СОШ».

Глава мо «Прибайкаль-
ский район» С.А. СЕмЁНоВ.

ЧИСТЫЙ БЕРЕГ - ЧИСТОЕ ПРИБАЙКАЛЬЕ

29 АВГУСТА НА По-
БЕРЕжьЕ БАйКАлА Со-
СТоИТСя ЭКолоГИЧЕ-
СКАя АКЦИя «ЧИСТый 
БЕРЕГ», ПоСВящЕННАя  
ВСЕмИРНо ПРИзНАН-
НомУ ДНю БАйКАлА.  

Уважаемые руководители организаций, предпри-
ятий, жители республики и района!   

Призываем всех, кому не безразлична судьба 
Байкала, который является объектом всемирного 
природного наследия,  принять в этот день актив-
ное участие по уборке и благоустройству берега. 

 ПУСТЬ БУДЕТ 
ЧИСТЫМ 

БЕРЕГ!

Накануне проведения акции «Чистый берег» ваш корреспондент П. КАзь-
мИН встретился с государственным инспектором Бурприроднадзора по 
Прибайкальскому району А.П. КоЧЕТоВым и попросил его рассказать о 
проводимой инспекцией работе по соблюдению норм природоохранного 
законодательства на территории района.

Одна больница от Мостовки до Еловки
Ильинская участковая больница, являясь структурным подразделе-

нием центральной районной больницы, обслуживает и предоставляет 
медицинские услуги всей левобережной стороне района, а это терри-
тория от мостовки до Еловки. Врачи поликлиники и стационара стоят 
на страже здоровья своих земляков, о чем свидетельствуют и письма, 
поступающие к нам, в редакцию. Последнее мы получили от жителя 
Ильинки Петра Горшова, он благодарит весь персонал больницы и ле-
чащего врача Валентину Таракановскую. Не все, конечно, что требуется 
современному учреждению здравоохранения, есть в Ильинской участ-
ковой больнице, однако опытный, сплоченный коллектив, молодой це-
леустремленный руководитель, желание помогать людям компенсируют 
нехватку дорогостоящего оборудования.

 о том, чем и как сегодня живет Ильинская участковая больница, мы 
поговорили с её главным врачом Сергеем Сергеевичем КУзНЕЦоВым.

ПАНОРАМА


